

Laboratorio: *LA DESESPERA*

Se propone un taller físico y creativo donde, a través de la experimentación, la escucha y el respeto hacia el propio cuerpo y el de los otros, se puedan encontrar nuevas vías de expresión, tanto personales como colectivas. Un espacio, donde cada individuo pueda conectar y moverse desde su propia experiencia.

Se comparten líneas de investigación artísticas y herramientas utilizadas por la compañía durante la creación, con el objetivo de generar un espacio donde experimentar, jugar, compartir y aprender nuevas vías de expresión.

Partimos de la pregunta de qué significados atribuimos a la burocracia y a las acciones de quienes la practican, centrándonos en el universo de la espera y la desesperación.. Exploramos conceptos y metáforas que expresen los sentimientos y emociones que genera este sistema y sus consecuencias desde el movimiento, a través de pautas específicas de improvisación que después servirán para concretar el lenguaje performativo.

El taller se divide en dos bloques, el primer bloque consiste en una primera exploración en el estudio donde se trabaja desde la experimentación y el juego con el material propuesto. El segundo bloque, propone realizar una acción en el espacio público con todas las participantes.

Objetivos:

- Compartir y jugar con ideas y métodos de creación de la pieza La (des)espera.
- Facilitar herramientas que puedan servir para la experimentación y el descubrimiento de nuevas vías de expresión.
- Mediante dinámicas tan individuales como en grupo, generar espacios donde cada persona pueda conectar, a través de la danza y el movimiento, con su propia vivencia.
- Generar espacios seguros y sin juicio, donde todo el mundo se pueda sentir libre y cómodo de expresarse de la manera que quiera.











cia.eldesvio@gmail.com
Instagram: @ciaeldesvio